

El pasado 23 de marzo tuvo lugar en el Patio Andaluz del Palacio de la Merced, el Acto de Inauguración de la **Exposición foto textual "Mujeres de Palabra"**, organizada por la Delegación de Igualdad y Mujer de la Diputación de Córdoba.

Su objetivo es visualizar y rescatar del olvido la aportación a la cultura, a las artes, a la sociedad, de algunas mujeres ilustres cuyo patrimonio silenciado legaron y continúan legando a sus Municipios de origen de la provincia de Córdoba y de una forma didáctica acercar esta contribución cultural a la sociedad en su conjunto.

La muestra se compone de un cartel de presentación y 67 cuadros pvc 10 mm con impresión digital fotográfica y marco trasero separador con colgadores, de 50 por 60 centímetros. En total quedan reflejadas 59 mujeres procedentes de 45 municipios de la provincia.

La Diputación de Córdoba pondrá la Exposición Foto-textual "Mujeres de palabra" a disposición de los municipios que así lo soliciten a partir del próximo mes de mayo y durante el año 2016.

El traslado de la misma se realizará desde la Delegación de Cultura de la Diputación de Córdoba, si bien se ajustarán los días a la disponibilidad del transporte que se utiliza y será cedida por **un periodo no superior a 10 días.**

Las solicitudes se formalizarán en el modelo que se adjunta, debiendo presentarlas en el Registro General de la Diputación, o mediante firma electrónica si se dispone de certificado digital, a través del catálogo de procedimientos- sede electrónica- de la página web de la Diputación., o través de los lugares previstos en el articulo 38.4 de la Ley 30/1.992, de 26 de noviembre de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Las solicitudes se confirmarán vía correo electrónico al solicitante.